

学校の周りから煙が出ているように見えますが、この日は少し離れた場所で使えなくなった道具やごみなどをまとめて燃やしていました。作業がある程度進むと定期的にごみなどの処理をしなければ、学校の周りでごみだらけになってしまいますので、定期的に職人たちは火燃しを行い、環境美化に勤めています。1枚目の写真では風に揺られて煙が写っています。



#### ←ペンキ塗装の2度塗り

職人たちは窓枠をはずし、再度塗装作業を行っていました。綺麗に塗装されていましたが、壁面塗装やセメント塗装の際に、小さな汚れが付いてしまうこともあり、完成に近くとこの様に再度、窓枠や扉の枠に塗装を施します。

このペンキは一度塗ると水などで落とすことは出来ず、ガソリンを使わなければペンキを落とすことが出来ません。塗装時には、火気厳禁となります。

#### タイル設置作業→

セメントが少し固まった状態で、やすりなどを使い、形を整えていきます。床に落ちているのは削ったセメントです。教卓の周りはこの様に成型しないといびつな形になってしまうので、タイル張りの作業などは少し時間が掛かるようです。現在3教室目の教卓が完成しています。





### 先生の家族集合

現在教育施設で教鞭を振っているのは左のお父さんです。彼は子どもたちに字の書き方や読み方を毎日教えています。



### 移動市場が学校に

作業の様子を見ていると住民たちが集まっていました。彼らの目当てはバイクで来る移動市場で、彼らは普段は買えることが出来ない食材を彼から購入します。



### 次期生徒候補

学校の様子を見ている家族がいたので、感想を聞くと素晴らしいですと喜んでいました。自分たちの子どもも将来学校に通わせますと言っていました。



### 先生の末っ子

先生の一番下の子どもはまだ赤ちゃんです。今は自分が勉強を教えているけど、今度はしっかりと学校が出来るので、子どもたちには沢山勉強して欲しいと言っていました。

どうもありがとうございます。